

# Comunicado

Corte Interamericana de Derechos Humanos

Corte IDH\_CP-47/2022 Español

Si tiene problemas para visualizar este mensaje haga clic [AQUÍ](#)



## Corte IDH

Protegiendo Derechos

### **CORTE INTERAMERICANA LLEVÓ A CABO EN GUATEMALA INSTANCIAS DE CAPACITACIÓN SOBRE LAS OBLIGACIONES INTERNACIONALES DE LOS ESTADOS Y GRAVES VIOLACIONES DE DERECHOS HUMANOS**



*San José, Costa Rica, 5 de agosto de 2022.-* Los días 1 y 2 de agosto se llevaron a cabo en Ciudad de Guatemala, Guatemala, dos jornadas de conferencias sobre la “Jurisprudencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos sobre las Obligaciones Internacionales de los Estados” en materia de graves violaciones de derechos humanos e impunidad. La actividad estuvo dirigida a más de 90 personas funcionarias de la Procuraduría de Derechos Humanos de Guatemala (PDH) que participaron de manera presencial y virtual desde las zonas más alejadas del país. En la inauguración del evento participaron Jordán Rodas Andrade, Procurador de Derechos Humanos de Guatemala, Michel Andrade, Oficial de Programas de la Embajada de Suecia en Guatemala; Sebastián Robinson, Director de Proyecto de Justice Education Society y Javier Mariezcurrena, Abogado Coordinador de la Unidad de Cooperación Internacional de la Corte Interamericana.

Adicionalmente, el 2 de agosto la Corte IDH organizó un evento abierto al público sobre su Jurisprudencia en materia de lucha contra la impunidad y graves violaciones a los derechos humanos, en las que participaron cerca de 30 personas, entre otros, jueces, fiscales, profesionales de la abogacía y estudiantes de derecho. En ambas actividades participaron como conferencistas la Abogada Alexandra Sandoval Mantilla, Vicepresidenta de la Jurisdicción Especial para la Paz de Colombia y Jorge Errandonea, Abogado de la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

Estos dos eventos se enmarcaron en el proyecto denominado "Fortalecimiento de la protección de derechos humanos y el Estado de derecho mediante el diálogo jurisprudencial, la optimización de capacidades y el cumplimiento de las Sentencias de la Corte Interamericana de Derechos Humanos en El Salvador, Guatemala y Honduras" que lleva adelante la Corte Interamericana con el apoyo de la Agencia Suiza para el Desarrollo y la Cooperación (COSUDE).

\*\*\*

El presente comunicado fue redactado por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es de responsabilidad exclusiva de la misma.

Para mayor información favor de dirigirse a la página de la Corte Interamericana [www.corteidh.or.cr](http://www.corteidh.or.cr) o envíe un correo dirigido a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario a [corteidh@corteidh.or.cr](mailto:corteidh@corteidh.or.cr). Para la oficina de prensa contacte a Matías Ponce a [prensa@corteidh.or.cr](mailto:prensa@corteidh.or.cr).

Puede suscribirse a los servicios de información de la Corte [aquí](#). Para dejar de recibir información de la Corte IDH remita un correo a [comunicaciones@corteidh.or.cr](mailto:comunicaciones@corteidh.or.cr). También puede seguir las actividades de la Corte en [Facebook](#), [Twitter](#) (@CorteIDH para la cuenta en español y IACourtHR para la cuenta en inglés), [Instagram](#), [Flickr](#), [Vimeo](#), [YouTube](#), [Linkedin](#) y [Soundcloud](#).

Corte Interamericana de Derechos Humanos. 2022.  BY-NC-ND

Esta obra está bajo una [Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported](#)  
Avenida 10, Calles 45 y 47 Los Yoses, San Pedro, San José, Costa Rica.



[www.corteidh.or.cr](http://www.corteidh.or.cr)  
[corteidh@corteidh.or.cr](mailto:corteidh@corteidh.or.cr)



(506) 2527-1600



Avenida 10, Calles 45 y 47  
Los Yoses, San Pedro, San  
José, Costa Rica.

Síguenos en:

